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事務所：長野県伊那市西町 5016-2　電話 0265（76）5858　　例会日：毎週火曜日　　例会場：海老屋料理店 0265（72）2158

会 長：伊澤和男　　副会長：小川秋實　　幹事：宮澤友浩

第1363回例会　平成28年7月26日（火）

2016-2017 国際ロータリーのテーマ

人類に奉仕するロータリー
ROTARY SERVING HUMANITY

■ 点　鐘 12：30

・信州大学農学部准教授　松島憲一 様
・支援留学生　ﾗﾄﾅﾔｶ  ﾑﾃﾞｨﾔﾝｾﾗｹﾞ  ｻﾝｷﾞｰﾄ  ﾏﾄﾞｩﾗﾝｶﾞ  ﾊﾞﾝﾀﾞｰﾗ  ﾗﾄﾅﾔｶ 様（スリランカ）

伊那中央ロータリー讃歌　　　　平澤理ソングリーダー■ ソング  

小川秋實副会長■ 会長談話

　多数の若い会員が増えて､当クラブは活気が出てきました。入会を勧誘されたと
き､ロータリークラブとは何をする団体かの説明を受けたはずですが､おそらく､す
っきりとは分からなかったと思います。あるいは､会員になっていれば徐々に分か
ってくるので､とにかく入るよう言われたかもしれません。私もそうでした。ロー
タリークラブのことをろくに知らずに､一昨年会長を務めることになりました。役

職上､ロータリークラブのことを勉強しましたが､すっきり分かったわけではありません。
　ロータリーについての説明文書をみると､「奉仕の理想」､｢超我の奉仕｣など､格調高いが､意味が分
かりにくい言葉が並んでいます。いずれ､これらを理解されるでしょうから､本日は､会員として当面知
ってもらいたいことをお話しします。　
　ロータリー会員の義務は､４つあります。①会費を支払うこと､②毎週の例会に出席すること､③「ロー
タリーの友」を購読すること､そして､④委員会活動に参加することです。
　例会にやむを得ず欠席するときは､代わりに他のクラブの例会に参加すれば､当クラブの例会に出席
扱いになります。これをメーキャップといいます。ロータリークラブは世界各地にあるので､どの例会
にでも参加できます。これは会員にとって大きな特典です。
　ロータリー活動は五つの分野(五大奉仕)があり､それぞれ委員会が担当し､会員はどれかの委員会に配
属されています。第一部門の｢クラブ奉仕｣は､会員の親睦を強め､クラブの機能を充実させることです。
これを担当するのが「クラブ奉仕委員会」で､そのもとに､ロータリー情報､出席､会員増強､親睦などの
小委員会が置かれています。特に､例会はクラブにとって最も大切な活動なので､これを充実させなけ
ればなりません。なお､ロータリーの親睦は､例会で仲間意識を育むことで､飲み会やゴルフは付随的な
ことです。
　第二部門の「職業奉仕」､第三部門の｢社会奉仕」､第四部門の「国際奉仕」､第五部門の「青少年奉仕」
については､本日配布されたクラブ計画書を参照してください。
新会員の方々も積極的に委員会活動をしてくださるようお願いいたします。

■ ゲスト・ビジター紹介

次頁へ続く

■ ニコニコボックス

◆小川秋實

◆宮澤友浩

本日は伊澤会長の代理を務めます。
信大 松島准教授、支援留学生ラトナヤカさんの来訪を歓迎いたします。
ラトナヤカさん及び松島様のご来訪を歓迎します。

2016-2017 RI会長
ジョン F. ジャーム
米国(テネシー州)



■ 支援留学生紹介

宮澤友浩幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

◆唐澤稔

◆井上修

◆田中洋

アルプスイーナちゃんソフトボールクラブが全国大会に出場します。皆様の御協力をお願い
します。
新体制初めての出席です。ご無沙汰ですみません。会長談話を楽しみにして来ましたら欠席
とか。言語道断。罷免動議を検討致します。それでも、小川先生の談話だというのでその方
が良かったですね。
本日、クラブ計画書ができ上がりました。大変お世話になりました。ありがとうございました。

■ 委員会報告
・7月16日（土）地区インターアクト委員会の報告　　矢野昌史地区IA委員　（会場：松本商工会館）

１．IAC独自研修補助金支給について
韓国研修　　松商学園
台湾研修　　松本工業、南安曇農業
国内研修　　文化学園、長野女子、伊那西、下伊那農業

○事業予算総額　200万円以内
伊那西インターアクトクラブへの地区配分額154,500円　⇒　配分にあたって論議
伊那西インターアクトクラブへの最終配分額240,000円に決定（伊那西IACのみ増額）

・7月20日（水）会員増強委員会兼新会員歓迎セミナーの報告　　　熊谷健会員増強・プログラム委員長
７月２０日午後６時３０分から、八幡寿司で第１回会員増強・プログラム委員会を開
催しました。
委員会メンバーの他、会長、副会長、幹事、２年以内の新入会員にお集まりいただき、
新入会員セミナーを兼ねて総勢１６名の方に参加いただきました。今年は７月から４名
の新入会員をいただき。幸先良いスタートを切りましたが、会員の皆様には引き続き

新しいメンバーのご紹介をお願い致します。また、今年は入会間もない会員にロータリークラブ、ロータリ
アンを理解していただくため、セミナーを開催しています。ご理解をお願い致します。

・紹介　　小向誠一国際奉仕委員長
此れから伊那中央RCの外国人支援留学生への学術助成奨学生として採用された、ス
リランカからやって来たサンギート.ラトナヤカさんと、その所属研究室の担当教官 
松島憲一先生を紹介します。サンギートさんは此れから先1年間毎月初めの例会に参
加します。皆さんどうか親しく交流をして頂きたいとお願い申し上げます。

・ご挨拶　　信州大学准教授　松島憲一様
信州大学学術研究院（農学系）の准教授、松島憲一です。サンギートさんの担当教員
で、トウガラシやソバなどの遺伝学や品種改良の研究をしています。ネパールやブー
タンなどでの遺伝資源に関する国際的な研究も手掛けています。

・ご挨拶　　支援留学生　サンギート様
私の名前はサンギートと言います。1985年生まれです。出身はスリランカのマータラ
です。スリランカのルフナ大学農学部を卒業しましたが、さらに、植物の遺伝学や品
種改良を勉強するために信州大学大学院に入学しました。



第29年度　小向誠一会計より決算報告が行われました。
第29年度　池田幸平監査人・藤澤健二監査人より監査報告が行われました。（代理報告：宮澤友浩幹事）

・鈴木一比古ゴルフ部長より、競技規則の変更について報告がありました。

・唐澤稔会員より、アルプスイーナちゃんソフトボールクラブの全国大会出場の報告と協力依頼がありました。

■ 決算報告

次回例会　
8月2日（火）アオギリ例会

12:20　高尾公園「アオギリ」前
　12:40　「きたっせ」にて通常例会

■ 点　鐘 13：30

会員数42名　　出席免除会員7名　　長欠会員2名　　本日出席者27名　　事前メイク5名
出席率86.49％　　前回出席率　修正なし

■ 出席報告

・7月22日（金）創立30周年正副委員長会議の報告　　　中川博夫総務委員長
7月22日、第2回30周年実行委員会が開催され、大体の骨格が決まりました。
具体的な肉付けは、今後の各委員会協議に委ねますので、全会員のご協力をお願いし
ます。
　キーワードは「ソフトボール」。事業予定は、9/10バッティングマシン寄贈に始ま
り、9/17・18小中学生チャレンジ大会、10/4物故会員追悼例会、12/4ソフトボール

教室、2月講演会、4/23記念式典。
　他、財団・米山への寄付、信大留学生・伊那西IAC・アルプスいーなちゃんソフトボールクラブの支援な
ど、30周年の節目にふさわしく、今後の伊那中央RC奉仕の道筋を立てる重要な事業を多種行ないます。
　つきましては、各委員会から様々な要請があると思いますが、その節はロータリーの友情を前面に出し、
多大なるご協力を重ねてお願いします。

・7月24日（日）地区補助金説明会の報告　　　宮澤友浩幹事　（会場：松本大学）
　地区補助金取扱い及び趣旨の説明会に池田ロータリー財団委員長と出席して参りま
した。当クラブに於いては青少年ソフトボール振興事業の申請をすでに承認頂き約
2,580ドル（事業費の2/3）の補助金を頂いております。2600地区に於いては36クラ
ブの申請がありました。又“継続的事業でも良い”と言う話もございました。


